

Verlag von
Wilhelm Braumüller
in Wien.

[45838]

Heitzmann, Anatomischer Atlas.
4. Auflage.

Hyrtl, Lehrbuch der Anatomie.
19. Auflage.

Soeben erschien:

Die
**descriptive u. topographische
Anatomie**
des
Menschen
in 622 Abbildungen.
Von
Dr. C. Heitzmann.

— Vierte Auflage. —

I. Band. (Lieferung 1—3.) Mit 327 Holz-
schnitten.

Lfg. 1. Knochen. Gelenke. Bänder.
4 M ord.

Lfg. 2. Muskeln. Fascien. Topographie.
4 M ord.

Lfg. 3. Sinneswerkzeuge. 6 M ord.

II. Band. (Lieferung 4—6.) Mit 295 Holz-
schnitten.

Lfg. 4. Eingeweide. Topographie. 6 M ord.

Lfg. 5. Nervensystem. 4 M ord.

Lfg. 6. Blut- und Lymphgefäß-System.
Topographie. 6 M ord.

Kplt. in 6 Lieferungen brosch. 30 M ord.;
in eleganten starken Halbfranzband geb.
34 M ord.

Die außerordentlich große Verbreitung,
welche dieser anerkannt beste Atlas der
Anatomie gefunden hat, überhebt mich jeder
besonderen Empfehlung. Nahezu jeder der
Herren Kollegen kennt seine Absatzfähigkeit
und selbst das kleinste Sortiment ist min-
destens einmal in der Lage gewesen, von
den 26 000 Exemplaren der 1.—3. Auflage
ein Exemplar abzusetzen.

Die 4. Auflage besitzt alle die Vorzüge
ihrer Vorgänger. Musterhafter Druck auf
vorzüglichem Kupferdruckpapier und hand-
liches Format unterstützen den von keiner
ähnlichen Publikation erreichten inneren
Wert dieses berühmten Werkes.

Wie bisher können die Lieferungen
einzeln bezogen werden.

Lehrbuch
der
Anatomie des Menschen
mit Rücksicht auf
**physiologische Begründung
und praktische Anwendung.**

Von

Joseph Hyrtl.

— Neunzehnte Auflage. —

In Ganzleinenband 15 M ord.

Wie der Heitzmannsche Atlas, so ist
auch dieses „Lehrbuch“ des berühmten
Anatomen in der Hand nahezu eines jeden
Medizin Studierenden. Die fast alljährlich
notwendig werdenden neuen Auflagen be-
zeugen, daß das Werk, ungeachtet der
großen Zahl von Lehrbüchern der Anatomie,
sich bleibender Beliebtheit bei der studie-
renden Jugend zu erfreuen hat.

☞ Für Handlungen in Universitäts-
städten sind beide Werke unentbehrliche
Lagerartikel. Die Preise sind relativ äußerst
mäßige und unterstützen wesentlich die
Absatzfähigkeit. Ich kann nur fest oder
bar mit 25% Rabatt liefern.

— Barauslieferung in Berlin: —
Löbl. Mittler'sche Sortb. (A. Bath).
Hochachtend

Wien, September 1887.

Wilhelm Braumüller,
K. k. Hof- u. Universitäts-Buchhändler.

[45839] Soeben erschien:

Handkarte
der
Großherzogthümer Mecklenburg.
Auf Grundlage der Generalstabskarte ent-
worfen und gezeichnet in 1:30 000
von **G. Alben.**

Imp.-Fol. Preis roh 5 M ord., 3 M 75 s no.;
auf Leinwand in Karton 6 M ord.,
4 M 55 s no.

Nur ausnahmsweise kann ich bedingungs-
weise abgeben und nur wo sichere Aussicht auf
Abjag ist, bitte ich so zu verlangen.

Schwerin, 19. September 1887.

Stiller'sche Hofbuchhandlung,
J. Ritter.

Festgeschenk für Damen.

[45840]

Von:

Erreichte Ziele.
Ein Familien-Roman
von
Elly Reuß.

2. Aufl. 2 Bände. Geb. 6 M.

erscheint demnächst bei Didot & Co. in Paris
eine französische Ausgabe.

Diese Anerkennung eines echt deutschen
Buches dürfte nicht verfehlen demselben in
Deutschland immer mehr Freunde zu erwerben.
Bernburg. **J. Bacmeister.**

[45841] In meinem Verlage erschien in zweiter
Auflage:**Die Pflicht vor Allem.**

Eine Erzählung

von

— **Alexander Herzen.** —

1 Bd. ca. 18 Bogen 8°. Eleg. Ausstattung.

Preis 3 M ord.

Anfang April d. J. versandte ich die erste
Auflage dieses Werkes und dieselbe ist bis auf
wenige Exemplare abgesetzt; auch der zweiten
Auflage glaube ich einen gleichen Erfolg vor-
auszagen zu dürfen. Nachstehend Auszüge
einiger Besprechungen.

Die „Kreuzzeitung“ schreibt:

„Daß der bekannteste und gefürchtetste
revolutionäre Publizist Rußlands auch ein
Erzähler ersten Ranges gewesen ist, hat man
in Deutschland kaum jemals gewußt; die
vorliegende Erzählung verrät auf den ersten
Blick, daß sie die Arbeit eines als Schrift-
steller und Kulturgeschichtler gleich hervor-
ragenden Mannes ist, der lediglich der Sache
halber geschrieben und mit belletristischer Be-
triebsamkeit nicht das Geringste gemein ge-
habt hat. Auch nach dem Zeugnis von
Herzens grundsätzlichen Gegnern ist diese
Arbeit ein Meisterstück oppositioneller Dar-
stellung. Die Übersetzung des höchst merk-
würdigen, durch eine Fülle überraschender
Züge ausgezeichneten Buches ist eine so sorg-
fältige, daß auch der des Russischen unkundige
Leser in dem Verfasser einen Stilisten ersten
Ranges erraten wird.“

Die „Schlesische Zeitung“ äußert sich
wie folgt:

„Als einen Fund von köstlichem Wert
begrüßen wir die Novelle von Alexander
Herzen, dem großen russischen Agitator,
welcher, allein auf die Kraft seines kühnen
Geistes und seines leidenschaftlichen Hasses
gestellt, den Kampf gegen die Beherrscher
und Knechter seines Volkes von London aus
Jahrzehnte lang mit stauenswerthem Erfolge
geführt hat, schrieb diese Novelle oder Bilder-
folge aus russischer Vergangenheit und da-
maliger Gegenwart kurz ehe er sein Vater-
land für immer verließ, um Seele und Leib
aus der Knechtschaft zu erretten“ (folgt kurze
Inhaltsangabe). „Die Pflicht vor Allem“
ist eine hervorragende und bedeutsame litte-
rarische Erscheinung, ein schätzenswertes Denk-
mal der neueren Geschichte jenes gewaltigen
und bedrohlichen Volkes.“

Ich erbitte weitere Verwendung für das
wirklich leicht abjagfähige und wertvolle Buch;
einzelne Handlungen bezogen 50—100 Expte.;
in Rußland ist „Die Pflicht vor Allem“
natürlich verboten.

Bezugsbedingungen:

In Rechnung mit 25%, gegen bar mit
33 1/3% und 7/6.

Sie wollen gef. verlangen.

Dresden, am 10. September 1887.

Heinrich Witten.